

Recuperan predio en el cerro de Las Tres Cruces

Un predio de reserva forestal fue recuperado en el sector Las Tres Cruces-Bataclán, administrado por el DAGMA.



📷 Crédito de foto: Especial para gominutos.co

el equipo técnico de la Alcaldía de Santiago de Cali, se apoyó en puntos geodésicos tomados en la diligencia de inspección con sobrevuelos realizados con drones, previo al desarrollo de la intervención en el predio.

El cual consiste en cerramiento con postes en madera desde el sector Morro del Gallinazo hasta el sector de frutas o sendero Los Deportistas se encuentran dentro del polígono que pertenece al Distrito de Santiago de Cali.

Según Carlos Eduardo Calderón Llantén, indicó que los cerros tutelares hacen parte de la estructura ecológica principal y de las áreas protegidas del Distrito de Cali, que junto con Los Farallones son un sistema encargado de ayudarnos a mitigar los efectos del cambio climático; además, de ser un elemento consustancial de nuestra cultura " *Su valor ecosistémico representa elementos fundamentales del imaginario colectivo que configuran la caleñidad*" puntualizó.

la Secretaría de Seguridad y Justicia, la Unidad Administrativa Especial de Gestión de Bienes y Servicios, la Corporación Autónoma regional del Valle del Cauca (CVC) hicieron parte del acto de recuperación.

Por otro lado, el asesor del alcalde Cesar Lemus, manifestó que se vienen adelantando importantes operativos de restitución de predios como el de Pisamos, La Viga y ahora Bataclán y que se continuará trabajando para recuperar predios de uso público y de importancia ambiental.

Lea también:

[Taxistas se toman las calles de Cali por inmovilizaciones a vehículos \(https://90minutos.co/taxistas-toman-las-calles-cali-inmovilizaciones-vehiculos-06-10-2020/\)](https://90minutos.co/taxistas-toman-las-calles-cali-inmovilizaciones-vehiculos-06-10-2020/)

Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por [Logropublicitarios](http://logropublicitarios.com)

<http://logropublicitarios.com>